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午前９時 30 分 開会 

 

○委員長（管野英美子君） 

皆様おはようございます。 

ただいまの出席委員は６名であります。 

定足数に達しておりますので、議会運営

委員会を開会いたします。 

  これより本日の会議を開きます。 

  本日の審査日程は御手元に配付のとおり

でございます。 

１番目の７月会議期間についてでござい

ますが、これは２番目以下を決定していた

だいたあとに決めたいと思います。 

  では、２番目の７月会議提出案件等の審

議及び日程についてです。 

  提出予定議案数は、補正予算２件でござ

います。議案の中身については後ほど説明

してください。 

  次に、全員協議会の開催でございますが、

有りということでよろしいですか。 

（「はい」の声あり） 

○委員長（管野英美子君） 

  はい。その中で、議会運営委員会報告は

させていただくということで有りで、提出

予定議案の概略説明はしていただくという

ことで、これも有りでお願いします。 

  次に、全協その他ということで、理事者

側で何かございますでしょうか。 

  入江総務部長。 

○総務部長（入江太志君） 

  おはようございます。総務部の入江です。 

  特にございません。 

○委員長（管野英美子君） 

  次に、常任委員会付託についてですが、

その前に、議案の中身について説明をお願

いします。 

  入江総務部長。 

○総務部長（入江太志君） 

  はい。総務部の入江です。 

  着座にてちょっと説明させていただきま

す。 

  今回の補正の内容につきまして御説明い

たします。 

  二つ今回補正を上げております。 

  まず一つ目の一般会計の補正でございま

すが、内容としては大きく二つございます。 

  一つ目の内容が公共施設再編整備事業の

債務負担行為の追加でございます。 

  この事業につきましては、令和５年の 11

月の補正で債務負担行為を認めていただき、

その後東西地区の再編整備に向けた基本計

画の作成や東地区の基本設計などを行う業

務について、令和７年度末までの業務委託

契約を締結し、現在取り組んでおります。 

 今回この業務に東地区の公共施設の再編に

関し、国保診療所からバスロータリー付近

までの施設の解体並びに周辺準備工事に

係る実施設計を新たに加える業務につき

まして、令和６年度から令和７年度までの

期間とする債務負担行為の追加をお願い

するものでございます。 

  これらの業務は本来当初の補正に含めて

おく内容でございますが、ダイオキシンを

含む廃棄物の処分施設の詳細な位置、形状

等が未決定であったことから、これらの補

正予算には計上しておりませんでした。 

  今般、廃棄物処分施設のボーリング調査

を終え、当該施設の位置について地元自治

会の合意が得られたことから、今回の補正

で債務負担行為の追加をお願いしており

ます。これが一つ目でございます。 

  二つ目の内容でございますが、令和６年

度の新型コロナワクチン接種の実施に係

る予算を計上しております。 

  これにつきましては、国が予防接種法に

基づく定期接種として実施する方針を示し

ており、今回本町での接種開始日を 10 月１

日とし、ワクチン接種への費用がある程度
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明らかになったことや、医師会との契約実

施医療機関との調整、住民への周知期間

等々も踏まえて、今回補正をお願いするも

のでございます。 

  以上が一般会計の主な補正内容でござい

ます。 

  次に、国民健康保険特別会計診療所施設

勘定の補正でございますが、先ほど一般会

計の補正で申し上げました令和６年度の新

型コロナワクチン接種の診療所での実施に

係る予算を一般会計の補正に合わせて計上

しております。 

  以上が今回の本日の議会でお願いする補

正予算の内容でございます。 

  よろしくお願いいたします。 

○委員長（管野英美子君） 

  ありがとうございました。 

  議案の説明をいただきましたが、質疑ご

ざいますか。 

  詳細は全員協議会でお願いします。 

  それでは、常任委員会付託についてどう

いたしましょう。 

  はい、永谷委員。 

○委員（永谷幸弘君） 

  私としましては常任委員会付託はなしと

いうことで考えておりますがいかがでしょ

うか。 

○委員長（管野英美子君） 

  皆様はどうですか。 

  よろしいですか。 

  それでは、委員会に付託せず、全員協議

会で十分に説明をいただき、本会議で審議、

採決したいと思います。 

  これでよろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

○委員長（管野英美子君） 

  御異議ございませんので、委員会付託な

しで、本会議で審議、採決していただきま

す。 

  それでは１番目に戻りまして、７月会議

の会議期間につきまして、本日一日で午前

10 時から全員協議会、午前 11 時から本会

議ということでよろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

○委員長（管野英美子君） 

  御異議ございませんので、そのようにい

たします。 

  次に、３番目のその他で何かございます

でしょうか。 

  ないようですので、以上で本日の議会運

営委員会の案件は全て終了いたしました。 

  よって閉会したいと思います。 

  これに御異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○委員長（管野英美子君） 

  異議なしと認めます。 

  よって本委員会は閉会することに決定い

たしました。 

  これをもって議会運営委員会を閉会いた

します。 

  どうも御苦労さまでした。 

 

午前９時 35 分 閉会 
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